

Pegnitz

Rat und Bürger digital informieren

[09.06.2016] Im Laufe des Monats will Pegnitz den Stadträten ein Ratsinformationssystem vollumfänglich zur Verfügung stellen. Bürgern soll es ein Bürgerinformationssystem ermöglichen, Sitzungstermine, Vorlagen und Beschlüsse einzusehen.

Pegnitz ist dabei, ein Ratsinformationssystem (RIS) einzuführen. Das geht aus einem Online-Bericht der Nordbayerischen Nachrichten hervor. Die oberfränkische Stadt erwarte davon eine Zeiteinsparung und auch die Umwelt würde geschont. Bislang wurden die Sitzungsunterlagen den Stadträten per Post zugestellt. Mithilfe des RIS werden die Vorlagen in Zukunft in einem geschützten Bereich digital zur Verfügung stehen, heißt es in dem Beitrag. Die Stadträte haben so jederzeit Zugang zu Protokollen und Vorlagen – sowohl via Internet am PC als auch per App via Tablet. Gleichzeitig zum RIS soll laut Angaben der Nordbayerischen Nachrichten ein Bürgerinformationssystem starten. Darauf sollen die Bürger über die Website der Kommune zugreifen können, um Sitzungstermine, Vorlagen und Beschlüsse einzusehen. Geplant sei, dass das System im Laufe des Monats (Juni 2016) vollumfänglich zur Verfügung steht. Dann bekomme auch jeder Stadtrat einen WLAN-Zugang, der für die Dauer der Legislaturperiode gültig sein soll.

(ve)

Bericht der Nordbayerischen Nachrichten vom 30. Mai 2016

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Pegnitz